
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entrevista a Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado  

Tema: Reforma Educacional  

 

-Yo no estoy para defender mi institución, sino que el derecho del estudiante al elegir a qué institución puede 

ingresar.  

-En líneas generales ha habido un progreso en tema de acreditación.  

-Ayer el ministro dio una serie de detalles.  

-El Estado tiene que ver el arancel de referencia.  

-Ahora nos cambiaron las reglas del juego. El daño puede ser irreversible.  

 

Menciones:  

-Mineduc  

-U. Católica  

-U. de Chile  

-U. Católica del Maule.  

 

Conduce: Scarleth Cárdenas y Patricio Cuevas 
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